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Lernen in Corona-Zeiten – wie geht es weiter?

Wir fragen das Bezirksamt:

1. Welche Schritte sind – auch im Verlauf dieses Schuljahrs - geplant, um den Spandauer 
Schulen aller Ausprägungen die Möglichkeit zu geben, Lernen außerhalb der Schule 
ermöglichen, aber auch verantworten zu können?

2. Welche Maßnahmen bezüglich der Ausrüstung von Schülerinnen und Schülern zum 
häuslichen Lernen sind bisher ergriffen worden und welche folgen noch (sind dringend 
nötig)?

3. Treffen Informationen zu, dass Eltern, die von Transferleistungen leben, ab sofort No-
tebooks und Tablets oder andere technische Geräte für das häusliche Lernen bei ihren 
Leistungsträgern beantragen müssen?

4. Können Schulträger voraussetzen, dass in jedem Elternhaus ein Drucker zur Verfü-
gung steht?

5. Was passiert, falls diese Voraussetzung nicht erfüllt werden kann?

6. Welche Anregungen kann das Bezirksamt aus den bisherigen Reaktionen auf die Co-
rona-Regeln durch Eltern, Lehrende und Lernende ableiten?

7. Welche Strategien bezüglich des Nachholens von Lerninhalten unterstützt das Be-
zirksamt (z. B. Sommerschulen, Zusatzschuljahr o.ä.)?

8. Stehen aus Sicht des Bezirksamts Lehrenden in den Schulen ausreichend Arbeitsplät-
ze und Ausstattung zur Verfügung, um »Schulisch angeleitetes Lernen zu Hause« 
auch von der Schule aus realisieren zu können?

9. Sind unterdessen alle Spandauer Schulen mit WLAN ausgestattet und um welche Art 
des Anschlusses handelt es sich? Bitte auflisten.

Wir bitten um schriftliche Beantwortung.

Berlin, den 11.03.2021
Leschewitz, L.
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